



りすぐみだより No. 7

2024.11.1

朝晩の冷え込みから秋の深まりを感じられるようになりました。肌寒い日がありますが、子どもたちは元気に遊んでいます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあるので、健康面に注意しながら過ごしていきたいと思います。



<だるまさんとおもちゃ引き>

夏頃から“だるまさん”シリーズの絵本の読み聞かせを重ねて楽しんでいると、絵本の中の動作を保育者がするのを見て覚えて真似したり、絵本に触れたりする子の姿が出てきました。また、絵本に出てくるキャラクターで丸いカードを作って遊ぶと、みんな興味津々で手に取ったカードをまじまじと見つめたり、何枚も集めたりする姿が見られました。

そして、このカードにひもをつけて、段ボールパネルの穴に差し込むと、子どもたちがひもの先端を掴んで引っ張り出す遊びを楽しんでいきました。どのキャラクターが出てくるかわくわく感を味わいながら、何本もひもを引き出す子の姿もありました！

高いところ、たのし〜いな！

ウレタン積木の段差やトンネルパーツを用意して遊びました。積木の段々を手足を使って上がっていくと高いところをまたいで体の向きを変え、向こう側へと移動できる姿がありました。

また、トンネルパーツの積木の上はフラットになっていて、“よいしょ！”とよじ登って座り高くなる感覚を喜んで拍手したり、立ち上がって保育者に手を振ったりと嬉しそうにする姿が微笑ましいです。



今月の活動

戸外では秋の自然物に触れて遊びます。
室内ではボールやフープを使い、体を動かして遊びます。

11月の行事予定

- 1日(金) 身体測定
- 11日(月) 防犯訓練
- 14日(木) 歯科健診
- 26日(火) 避難訓練

